

## Gute Noten am Turnfest in Ettiswil

Der TV Santenberg ging dieses Jahr zum ersten Mal an ein STV-Turnfest nach Ettiswil zu unserem Nachbarsverein, der das 100-Jahr-Jubiläum feierte. Bereits im Vorfeld war uns bewusst, dass das Umfeld bei den STV-Vereinen sehr härter ist, als in der Sport Union.

Dennoch gingen wir am 20./21. Juni (nach den Gymsday-Resultaten) mit einem guten Gefühl übers Wauwiler Moos nach Ettiswil.

### Barren

Bereits sehr früh starteten wir mit der Barrensektion "Queen". Dass diese Nummer bei den Kampfrichtern gut ankam, wussten wir bereits vom Gymsday her, da diese abwechslungsreich, originell und mit einigen witzigen Elementen gespickt war. Die Übung gelang ohne grosse Patzer. Auch die schweren Elemente wie der Handstand wurden gut gehalten.

So konnte der TV Santenberg eine gute Note von 9.22 abholen. (Diese war wieder höher als am Gymsday 2009 und auch höher als am Turnfest Kerns, wo wir den Stärkeklassensieg holten.)

### Teamaerobic

Parallel zum Barren wurde die TeamAerobic, die ebenfalls schon am Gymsday für zufriedene Gesichter sorgte, aufgeführt. Die Damen in ihren fetzigen leucht-orangen Shirts und schwarzen Hosen konnten die Juoren auch überzeugen und holten die Note 8.6. Dies war ebenfalls wieder eine Steigerung gegenüber den letzten Aufführungen. Der Mix der Element und der Musik, sowie die Ausführung passte.

### Leichtathletik

Im zweiten Block starteten unsere 1000m-Läufer zu fünft. Die Laufstrecke war etwas ungewöhnlich, da diese auf Asphalt und nicht im Kreis, sondern als "Pendellauf - 500rauf-500runter" konzipiert war. Auch waren leichte Steigungen vorhanden. Jedoch passte diese Strecke unseren Läuferinnen und Läufer und sie holten die Topnote von 9.95. Friedrich Bühler verbesserte seine persönliche Bestleistung sogar auf 2min 37sec.

Ebenfalls parallel standen unsere Kugelstösser bereit. Diese Disziplin gehört nicht zu unseren Domänen. Diese nahmen wir in unser Programm auf, da nicht alle üblichen Disziplinen eines Sport Union-Festes angeboten wurden. Dennoch lag mit den doch recht wenigen Trainings ein 8.54 drin.

Als Abschluss-Disziplin musste um 11.30 Uhr noch die Pendelstafette gelaufen werden. Diese nahmen wir ebenfalls neu ins Programm auf. Auch hier hatten wir relativ wenige Trainingsstunden auf dem Buckel. Leider passierte hier noch ein ärgerlicher Wechselfehler. Somit erreichte der TVS nur ein 7.94

Wir waren aber mit unserer Gesamtpunktzahl von 26.15 zufrieden. In unseren klassischen Disziplinen glänzten wir sogar. Danach genossen wir am Nachmittag noch die Turnfest-Stimmung und das recht gute Wetter. Am Abend ging es dann ins Festzelt und in die Bar, in dem wir noch lange feierten. Am Sonntag genossen wir die Schlussvorführungen und danach zog es uns wieder nach Wauwil um das Wochenende im St.Wendelin abzuschliessen.

Der TV Santenberg dankt vielmals den vielen einheimischen Besuchern für die tolle Unterstützung und dem STV Ettiswil für das tolle Turnfest.

[Fotos](#)

[Rangliste](#)